

Alcalde explicó que Asocapec podrá abrir

La apertura será por sectores, y solo locatarios afectados podrán trabajar afuera.

Bibiana Mamani H.
 cronica@estrellaarica.cl

Tras varias reuniones entre el municipio y la directiva del Terminal Asocapec, el alcalde de Arica Orlando Vargas, explicó que la Dirección de Obras Municipales (Dom) dio el visto bueno al recinto. Sin embargo los sectores siniestrados deberán esperar.

“ Toda la semana nos hemos reunido con la presidenta, y lo más complejo era entregar el permiso de parte de la Dirección de Obras Municipales para dar un permiso provisorio porque hay un sector de Asocapec que está todo quemado, pero hay otros lugares que están bien. Entonces ellos podían haber partido ayer, porque el jueves les entregué el documento de la Dom. Y si bien, tienen que echar abajo el sector que está quemado, eso no implica que no puedan trabajar los del sector que está bueno”, dijo Vargas.

En cuanto a la apertura, el alcalde señaló que el municipio facilitó malla raschel y



BIBIANA MAMANI

CARMEN Y LILIBETH DEL SECTOR DE COSTURA ESPERAN VOLVER A SUS PUESTOS EN ASOCAPEC.

DE 1.500 LOCALES, HAY 200 SINIESTRADOS

Ante la posibilidad de apertura, los locatarios comentaron que están ordenando el lugar con la esperanza de poder trabajar nuevamente en sus puestos. Por su parte, la presidenta del Terminal Asocapec Margarita Corrales, informó que este sábado abrirán los pasillos no afectados. Asimismo, señaló que el recinto es uno de los más antiguos de Arica y posee alrededor de mil 500 locales, de los cuales 200 fueron afectados por el incendio.

vallas papales para separar las áreas.

“Ellos me dijeron que mañana (hoy) a las 8 de la mañana estarán abriendo por sectores. Eso me da la impresión de que van a ir de a poco resolviendo el tema. Claramente hay que cambiar toda la instalación eléctrica porque no cumplen con el regla-

mento de ahora, y hemos dispuesto de un ingeniero eléctrico para que vaya supervisando ese trabajo”.

Por lo tanto, se planteó que los comerciantes que tienen sus puestos sin afectaciones podrán seguir trabajando al interior de Asocapec. Mientras que, los locatarios que tuvieron la pérdida total de

sus puestos, podrán seguir trabajando afuera del recinto.

“La gente que perdió sus locales, pueden salir a trabajar afuera autorizados por nosotros con un permiso provisorio, pero el gran tema es que cuando ellos llegan al lugar se encuentran con que ya están los ambulantes ocupando esos espacios y se forma un desorden. Entonces creo que ha habido falta de información de la directiva para armar una feria que pueda brindar a los socios la posibilidad de vender afuera. Así que mañana voy a tener que enviar a Dipreseh y Finanzas para sacar a aquellos que no tienen permiso”, recalzó. ☼